

les fruits si beaux et les espérances si précieuses pour l'avenir. Traçant de main de maître les règles de cette jeunesse si pleine de foi et d'amour, il fit voir que, seule, la fidélité à tous les devoirs, fidélité grandie malgré les difficultés, les travaux, les souffrances, les obstacles de toutes sortes, peut garantir l'avenir de l'Eglise et de la race canadienne, en faisant de chacun d'eux, des hommes probes et honnêtes, des instruments de la grandeur nationale et religieuse de notre pays. Qu'ils soient donc toujours jeunes, toujours ardents, toujours enthousiastes, envers et contre tous, envers et malgré tout, et ils seront toujours les dignes continuateurs de l'oeuvre des ancêtres !

S. G. Mgr Bruchési présente alors M. *Pierre Gerlier*, président de l'Association de la Jeunesse catholique française. Celui-ci est salué par les plus vives acclamations. "Je ne sais pas, dit le jeune et brillant orateur, si les annales de la jeunesse catholique à travers le monde ont enregistré jamais les acclamations d'une manifestation semblable à celle-ci, pour célébrer le Dieu et le Pontife de l'Eucharistie." Il rappelle que la première alliance entre la Jeunesse de France et celle du Canada a été scellée sur les champs de bataille, où elles ont mêlé joyeusement leur sang sous l'étendard pontifical.

"C'est une grande joie et un grand honneur, ajoute-t-il, pour moi et pour la Jeunesse française, de venir acclamer avec vous l'Eucharistie. Car si elle a pu faire quelque chose, malgré les épreuves, malgré les luttes, malgré les embûches, la Jeunesse française le doit bien à l'Eucharistie.

"La Communion fréquente, voilà la source de notre force, et je puis dire ici au nom de la Jeunesse française, et, aussi, vous me le permettez, au nom de la Jeunesse canadienne, qu'entre tous nos sujets de reconnaissance envers le Saint-Père, il n'en est pas de plus grand que de nous avoir montré la Table Sainte, en nous disant de nous en approcher."

Cependant, Son Eminence le Cardinal Légit, après avoir de nouveau salué et bénii toute cette brillante jeunesse, quitte l'assemblée pour aller au Monument Na-